



COBAEV

*Se consolida como una
de las mejores opciones*

El Colegio de Bachilleres del Estado de Veracruz (COBAEV) se consolida como una de las mejores opciones del estado y del país para estudiar el bachillerato, mencionó el titular de este subsistema, Andrés Aguirre Juárez, durante su informe de labores en la Cuarta Sesión del Consejo Consultivo de Directores 2022 de esta institución, en Boca del Río.

Con la actual administración, el Colegio pasó del lugar 14 al 5 a nivel nacional, de los 27 existentes en el país, gracias al avance de indicadores como incremento de matrícula, eficiencia terminal, permanencia, acceso al nivel superior, entre otros.

Las actividades de la cuarta sesión del Consejo fueron encabezadas por el doctor Andrés Aguirre Juárez, el 8 y 9 de diciembre, con la participación de los 71 directores de plantel, los 8 coordinadores de zona, directores de área y personal administrativo, quienes intercambiaron estrategias exitosas e informaron de los avances que permiten al COBAEV consolidar su excelencia educativa.

#COBAEVmeLlenoDeOrgullo